

Un modelo práctico para re-inspirar

“Un modelo práctico para co-crear nuestras inspiraciones usando herramientas tecnológicas”

Desafío

Volver a alcanzar los niveles de productividad que se tenía con nuevas formas de producción. Desarrollar un proyecto creativo que cree soluciones entendiendo las nuevas dinámicas que cambiaron y que están cambiando, usando combinaciones que generen mayor valor al modelo de negocios. Para ésto, a la transición de la tecnología se le debe sacar mejor provecho, redefiniendo el mix de marketing de productos y servicios. Un potencial modelo práctico; en el que se ven comprometidas las ideas, las emociones, el trabajo en equipo, en respuestas a las necesidades de comunicar, de expresar lo que cada uno como individuo tiene. Aprender a diferenciar lo importante de lo no tanto, priorizar entre mucha información, respetar a los demás en este contexto, hablar mediante un nuevo lenguaje, nuevos códigos, que establezcan diferencias y generen similitudes para co-crear, materializando en un lenguaje en el que la intención sea exacerbar los distintos puntos de vista, la interpretación de dónde surgen nuestras inspiraciones, nuestras influencias, y sobre todo dar a conocer nuestras personalidades